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Aos dez dias do més de outubro do ano de dois mil ¢ vinte e quatro (10/10/2024) as 20h40m, reuniram-se 

na Camara de Vereadores do Municipio de Pinhdo, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil 

dos Santos, o 1° (primeiro) Secretario, Cosme Rochdo da Conceigdo, o 2° (segundo) Secretario, Rogério 
Santos da Silva, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson 

Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. Ausente o vereador Fabiano 
Batista dos Santos. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessdo. 

EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1° (primeiro) Secretario fizesse a 
chamada dos vereadores e a leitura da Ata da 233" (ducentésima trigésima terceira) sessdo, que apos ser 
lida, foi discutida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Não havendo matérias e 

oradores para o Expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA. Não houve 
matérias a serem votadas. EXPLICACAQ PESSOAL - Elson Fernande destacou a importancia do 

respeito entre os colegas e eleitores, mencionando que nunca utilizou ataques contra outros vercadores 
para ganhar votos. Agradeceu de coragdo aos que o apoiaram, especialmente nas comunidades da Rajas, 
Macacos, Lagoas, Espinheiro e outras localidades, onde foi bem votado. Ressaltou a importância de sua 

familia no processo e afirmou que está preparado para trabalhar com dedicação por aqueles que o 
elegeram, destacando que, mesmo com dificuldades, permaneceu firme em sua fé e trabalho e concluiu 

pedindo respeito entre os pares vereadores porque as discussdes ndo levam a lugar nenhum. Heraldo 

Chagas expressou tristeza em relagdo a alguns comentirios maldosos que ouviu durante e após a 
campanha. Relatou que muitos disseram que cle não passaria dos 60 votos, mas sua votagdo cresceu 
significativamente, chegando a 216 votos. O vereador atribuiu essa diferenca ao fato de ter se afastado de 
influéncias negativas. Criticou rumores de que estaria endividado e afirmou que sua honra ¢ dignidade 
ndo tém prego. O vereador pediu respeito com sua pessoa e a outros cidadãos que foram mencionados em 
conversas infundadas. Heraldo afirmou que houve muitas tentativas desonestas de candidatos para 
conseguir ser eleito, além de denegrir a imagem de outros, coisas absurdas segundo o proprio vereador. 
Heraldo reforgou a importancia de manter Deus no coragdo para lidar com as adversidades e agradeceu a 
confianga depositada por seus eleitores. José Allysson Bispo parabenizou os colegas vereadores e 
demonstrou grande emoção ao falar sobre o apoio que recebeu da oposição e em especial aos ex-prefeitos 
Erivaldo e Ana Rosa, destacando a acolhida que teve no grupo. Ele relembrou momentos dificeis na 
campanha ¢ mencionou que, embora houvesse desavengas, ele foi bem recebido e sempre foi grato a 
quem lhe acolheu, a exemplo do Ex-Prefeito Eduardo Marques. Allysson ressaltou a emoção pelos 
eleitores que sdo gratos e ndo se vendem por nada que lhe oferecem, relambrando de momentos na 
campanha que segundo o mesmo, foi a mais dificil. Por fim, disse orgulhoso pela votação e desejou boa 
sorte a todos os eleitos e afirmou que a oposição não está abandonada. Klebson falou que mesmo com as 
divergéncias politicas, ele valoriza o diálogo e o respeito mutuo. Afirmou que a amizade é mais 
importante que tudo, sabe do trabalho de cada vereador e mais uma vez agradeceu aos seus eleitores e à 
sua familia, afirmando que continuard trabalhando para o bem da populagdo, e que a oposição está firme 
nessa caminhada. Rogério parabenizou os colegas vereadores eleitos e reeleitos ¢ destacou a importincia 
da unido para o trabalho conjunto em prol da população. Agradeceu aos seus 223 eleitores, que fizeram 
aumentar sua votação em relagdo a eleição anterior. Rogério ressaltou que as disputas eleitorais ficaram 
no passado e que agora o foco deve ser o trabalho em beneficio do povo. Edson Gil reafirmou que todos 
irdo trabalhar em conjunto para o bem de toda a comunidade. Não havendo mais oradores na explicação 
pessoal, o Presidente declarou encerrada a presente sessdo. Sala das sessdes, Camara Municipal de 
Pinhdo, Estado de Sergipe. 

Pinhao/SE, 10 de outubro de 2024. 
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